



El justo por la fe vivirá # 5
“El evangelio de Jesucristo”
Romanos 1:15 – 17

Wayne J. Edwards, pastor

En los versículos 1-14, Pablo nos presenta:

- **El mensaje del evangelio** : la razón de la carta. Dios había hecho algo para solucionar la situación de perdición de la humanidad, y Pablo dijo que esa era la “buena noticia”.
- **El mensajero del evangelio** , el escritor de la carta. Pablo se refirió a sí mismo como un siervo, un esclavo, alguien a quien Dios había apartado con un propósito: llevar todo el evangelio a todo el mundo gentil.

En los versículos 15-17, Pablo describe el corazón de su mensaje:

- **Ministerio** – Aunque estaba tan preocupado por sus hermanos judíos que estaba dispuesto a dar su vida para verlos salvos, Pablo dijo que estaba listo para predicar el evangelio a los gentiles.
- **Mandato** – Pablo entendió que Dios lo había llamado a no hacer nada más, nada menos y nada menos que difundir el evangelio a los gentiles.

La valentía del apóstol Pablo por Cristo se basó en tres conclusiones:

A. El Evangelio es de Dios y no del hombre: *“el Evangelio de Cristo”*.

- 1 Cor. 1:25 – *“Lo insensato de Dios es más sabio que los hombres, y lo débil de Dios es más fuerte que los hombres.”*
- 1 Cor. 3:18-20 – *“Porque la sabiduría de este mundo es necedad para con Dios.”*
- Romanos 11:33-34 – *“¡Oh profundidad de las riquezas de la sabiduría y de la ciencia de Dios!”*

B. El Evangelio es el poder de Dios para salvar al hombre perdido de la paga del pecado.

- **Poder** – Dunamis – que significa poder o energía, la fuerza que está dentro de Dios, que es omnipotente – es decir, todopoderoso
- **Salvación** – ser liberado o preservado – la salvación es nuestra liberación de la depravación del pecado y nuestra preservación de una eternidad en el infierno.
- **Creer** – la confesión de fe del pecador en el evangelio de Jesucristo.

C. El evangelio es la revelación de la justicia de Dios.

- **El problema:**
 - Dios es perfecto. No puede permitir que un ser imperfecto viva en su presencia.
 - El hombre perdido piensa que es suficientemente bueno o que puede llegar a ser lo suficientemente bueno para ser aceptable ante Dios, pero está equivocado.
- **La respuesta:** Dios cuenta la fe del creyente en el evangelio como su justicia.
 - Sólo por la gracia de Dios, el hombre perdido puede vivir con Dios para siempre, sólo por su fe en Cristo solamente.

“Justificados, pues, por la fe, tenemos paz con Dios por medio de nuestro Señor Jesucristo.”

Romanos 5:1
